

Resumen Ejecutivo Diario / RED  
Fecha: 11 Marzo 2011

## Agenda Municipal

- **Cero posturas personales o políticas en Cabildo**

**Iván Tirzo**

**Advierte Rivera a regidores afines al "Tigre"**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez manifestó a los regidores del PAN que dentro del Cabildo representan el bloque del senador Humberto Aguilar Coronado, que no va a permitir posturas 'personales' o 'políticas', ni tampoco que hagan descalificaciones en contra de los integrantes de su gabinete.

En la sesión ordinaria de Cabildo de este martes, el edil se dio unos minutos para defender a Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación Municipal por los señalamientos en contra que recibió el pasado martes, en sesión extraordinaria de Pablo Gutiérrez Varela y Carlos Ibáñez Alcocer por supuestos actos de corrupción; inclusive se sumó a la propuesta del perredista Arturo Loyola para que si tienen algo que acusar que presenten las pruebas a Contraloría y si no, que ofrezcan una disculpa pública. El edil se tardó dos días en responder a los dos panistas que el 8 de marzo lograron el apoyo de los cabildantes del PRI, Verde, PT y algunos del PRD y PAN para echar abajo con 16 votos la intentona de transferir la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial, que actualmente depende de la Tesorería, a la Secretaría de Gobernación.

Pero las diferencias entre panistas no acabaron con el mensaje de la máxima autoridad municipal, pues al término de la sesión de ayer, Pedro

Gutiérrez respondió -en entrevista- al alcalde que sus comentarios fueron hechos a "destiempo", aparte le recordó que en una democracia se gana con votos. **Sol de Puebla. Página 3**

- **Regidores del PRI abandonan sesión de Cabildo**

**Norma Angélica Herrera**

El pasado martes los regidores panistas le dieron un revés al presidente municipal al no aceptar su propuesta para transferir Regulación Comercial y Normatividad al área de Gobernación, mientras que en la sesión ordinaria que se realizó el día de ayer fueron los regidores de la fracción de PRI-PVEM quienes abandonaron el salón de Cabildo para mostrar su descontento por el rechazó al punto de acuerdo que propusieron. **Intolerancia. Ver Nota Llamado en 1era Plana y sección ciudad.**

- **Se indignan líderes de la 46 tras ser "desvalijados"**

**Víctor Gutiérrez**

Acusan a las autoridades de hostigamiento policiaco y de violar sus derechos y garantías individuales Líderes e integrantes de la "Organización de Refaccionarios de la Zona de la 46", acusaron a las autoridades estatal y municipal de hostigamiento policiaco y de violar sus derechos y garantías individuales, tras el operativo que llevaron a cabo este miércoles por la tarde elementos de seguridad de los tres niveles de gobierno, incluyendo algunos miembros del ejército mexicano.

Tras sentenciar que no son delincuentes y exigir les sea devuelta la mercancía y los autos confiscados, así como los dejen trabajar, Moisés Ortiz Bracho, secretario general de este organismo, manifestó en conferencia de prensa, realizada en la 46 Poniente y 15 Norte, que el citado operativo fue un fracaso, luego de que fueron liberadas lag 54 personas que habían asegurado ese día, al no hallarles prueba alguna que los pudiera incriminar en 'algún delito. **Sol de Puebla. Página 9 Sección policía**

- **Pavimentación por 4,600 mdp**

**Esther Sánchez**

Durante el trienio de Eduardo Rivera Pérez se invertirán aproximadamente 4 mil 600 millones de pesos en materia de obra, principalmente en pavimentación, aunque no se utilizará concreto hidráulico en todas como se manejo en la campaña del hoy presidente; así lo dio a conocer el titular de la Secretaria de Gestión Urbana y Obra Pública, Ignacio Acevedo Ponce de León. En contexto, el funcionario informó que en este primer año se espera que sean pavimentadas 639 nuevas calles con concreto asfáltico, mientras que a mil 400 se les dará mantenimiento con concreto hidráulico, lo que representará en los primeros 12 meses más de 2 mil calles. Sin embargo, al cuestionarle sobre la promesa de campaña que realizó el edil municipal, en torno a pavimentar en un año mil calles con concreto hidráulico, el funcionario refirió 'Eduardo nunca dijo que todas serían de concreto hidráulico', situación que deja a la deriva dicha propuesta. **(Síntesis, 8 Columnas 1era Plana y Página 6 Ver Nota)**

- **A Pedro Gutiérrez y Carlos Ibáñez  
Presidente reprende a regidores panistas  
Esther Sánchez**

Luego de que en Sesión Ordinaria de Cabildo, los regidores panistas Pedro Gutiérrez Varela y Carlos Ibáñez hicieran alusión a Pablo Montiel y Luis Olmos, al decir que en la presente administración municipal hay funcionarios corruptos; el edil, Eduardo Rivera Pérez les llamó la atención a los integrantes del cuerpo edilicio y les advirtió que no se permitirán acusaciones directas sin pruebas.

‘No se permitirá cualquier indirecta de corrupción sobre cualquiera de los funcionarios o integrantes de esta administración, por lo que es inaceptable que haya aseveraciones indirectas sin pruebas y sin proceder a presentarla ante las instancias correspondientes, porque sino parecería que esas aseveraciones son posturas personales y políticas’, precisó el alcalde. **Síntesis. Página 6**

- **Invertirá ayuntamiento \$ 4, 600 millones en obras durante su trienio  
Pilar Pérez Luna**

Invertirá administración municipal 4mil 600 MDP en obras

El trienio de Rivera Pérez se pavimentarán mil 19 calles y darán mantenimiento a 2 mil 700

Durante los tres años de la administración del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, se esperan aplicar 4 mil 600 millones de pesos construcción de obras, y 409 millones en el primer año, que involucra la pavimentación de diferentes vialidades, así lo dio a conocer el secretario de Obras, Ignacio Acevedo Ponce de León Asimismo explicó que se pavimentarán 630 vialidades en toda la capital poblana y mil 400 recibirán mantenimiento a través del programa Mantenimiento Vial Preventivo, pues aseguró que se esperan fuertes lluvias a partir del mes de junio. **La Opinión. Llamado en 1era Plana y pagina 5 [Ver Nota](#)**

- **Lalo Rivera regaña a Loyola, Gutiérrez e Ibáñez.  
Luz Elena Sánchez**

En la segunda sesión ordinaria de Cabildo, celebrada ayer, se caldearon los ánimos cuando el regidor perredista Arturo Loyola evidenció que la reticencia de los regidores del PAN, Pedro Gutiérrez y Carlos Ibáñez, a que la Secretaría de Gobernación manejara el área de Normatividad y Regulación Comercial se debía a que temían que el titular de la dependencia incurriera en actos de corrupción. El exhorto presentado provocó una discusión, que obligó al alcalde Eduardo Rivera a regañar a los integrantes del órgano.

Loyola González presentó el exhorto y señaló que Gutiérrez Varela y Carlos Ibáñez se oponían a que el área de Normatividad y Regulación Comercial pasara a Gobernación con el objetivo de evitar actos ilícitos, pero a la hora de emitir sus argumentos hicieron el señalamiento de personajes corruptos de esta área, en alusión a Montiel Solana. **Cambio [Ver Nota](#)**

- **No hay fracturas en el Cabildo: Rivera.  
Luz Elena Sánchez**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que los votos negativos que han emitido algunos regidores del PAN sobre sus propuestas y la salida de la Sesión de Cabildo de los regidores no representan ninguna fractura en su gobierno.

En este contexto aseveró: “Hay un debate abierto y práctico donde tenemos que reflexionar de la gran responsabilidad que tenemos. Necesitamos un comportamiento a la altura de las expectativas de los ciudadanos”.

No obstante, aseguró que el abandono de los priistas de la sesión de Cabildo fue un “berrinche” por la anulación del punto de acuerdo que propusieron: “Es lamentable que los regidores del PRI por algún berrinche o por algún pretexto no cumplan con su responsabilidad de atender los asuntos de la ciudad”.

**Cambio [Ver Nota](#)**

- **Anuncian programa de pavimentación de calles. (cambio)  
Luz Elena Sánchez**

El secretario de Obra Pública y Gestión Urbana municipal, Ignacio Acevedo Ponce de León, anunció que en este año se invertirán 469 millones de pesos para obra pública los cuales se destinarán para pavimentar y restaurar 2 mil 400 calles.

Acevedo Ponce de León detalló que se pavimentarán con asfalto y concreto hidráulico 761 calles, mientras que se les dará mantenimiento a 639; acerca de éstas detalló que realizarán acciones antes de la temporada de lluvias: “Se harán las reparaciones con la técnica del bacheo en frío, lo que garantiza la durabilidad de las reparaciones con un tiempo de vida de cinco a siete años, (...) después de colocarlo a los

30 o 40 minutos se puede circular de manera normal”.

De igual modo, señaló que durante toda la administración se destinarán 4 mil 600 millones de pesos en obra pública, que incluye además de las pavimentaciones, atención a juntas auxiliares, los accesos a la ciudad y la creación de los parques biblioteca. **Cambio** [Ver Nota](#)

- **Sigue la corrupción en Vía Pública del ayuntamiento de Puebla: Ordaz.**

#### **JAVIER PUGA MARTÍNEZ**

La corrupción en el Departamento de Vía Pública del ayuntamiento de Puebla continuará durante el gobierno de Eduardo Rivera Pérez, ya que el titular de esa área, Rubén Mantilla González de la Llave, está favoreciendo a la Federación de Comerciantes Ambulantes que preside Antonio Ordaz Alatríste, a cambio del pago de cuotas.

Así lo señaló la líder de la Organización de Comerciantes del Centro Histórico, Carmen García Rivera, quien por enésima ocasión amagó con regresar a vender al primer cuadro de la ciudad si el actual gobierno panista no entrega permisos para venta en las calles durante la llamada “semana santa”, y no cumple con apoyar al mercado La Merced para que este salga del abandono en que se encuentra. **La Jornada de Ote.**

[Ver Nota](#)

- **Comerciantes piden más operativos; "sí hay sitios donde venden robado". Rechazan revelar nombres porque temen represalias, pero aseguran que los conocen; delegan la responsabilidad a las autoridades para que continúen con las investigaciones.**

#### **Aarón Martínez**

Comerciantes de la zona de la 46 pertenecientes a la Asociación Cleotilde Torres, pidieron a las autoridades judiciales continuar con los “operativos” en esta zona conocida como “la conejera”, a fin de aprehender a las personas que en realidad se dedican a la comercialización de autopartes y refacciones robadas.

El presidente de la agrupación, Julio Mendoza Hernández, dijo que 40 socios comerciantes laboran de manera legal y formal; sin embargo, reconoció tener miedo de sufrir represalias en caso de que señalen a los responsables de dicha actividad ilícita. **Milenio.** [Ver nota](#)

- **Regidores abandonan el cabildo, otros se acusan; edil pide respeto Señalan que se daña la imagen de la administración municipal y la de sus funcionarios con meras “calumnias e insinuaciones” sin tener pruebas.**

#### **Claudia Aguilar**

La difamación y la calumnia –delitos despenalizados en Puebla recientemente– fueron por segunda ocasión motivo de enfrentamiento entre los regidores del ayuntamiento, quienes se acusan unos a otros de dañar la imagen de la administración municipal y la de sus funcionarios con meras “calumnias e insinuaciones” sin tener pruebas.

En sesión ordinaria de cabildo de este jueves fue el propio presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, quien calificó de “inaceptable” que ante el máximo órgano de justicia de la comuna se hagan aseveraciones que no pueden probarse; y pidió a los regidores que en lo que resta de su gestión asuman una postura respetuosa para ganar la confianza de los ciudadanos. **Milenio.** [Ver Nota](#)

- **Se pronuncia Eduardo Rivera por regularizar el comercio. Ofreció revisar caso por caso el estado de todos los comercios aglutinados en la 46 Poniente para autorizar permisos a los dueños que tengan documentación en orden.**

#### **Claudia Aguilar**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez dijo que su gobierno sí está interesado en regularizar la situación de los comerciantes ubicados en la 46 Poniente, para garantizar que en el futuro no se vendan más artículos robados y continúe la impunidad.

Así que ofreció revisar caso por caso el estado de todos los comercios aglutinados en la 46 Poniente para autorizar permisos a los dueños que tengan documentación en orden y cumplan con la ley. **Milenio.** [Ver Nota](#)

- **Por qué no cayeron peces gordos, cuestiona el COE.**

#### **Aarón Martínez**

El presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, cuestionó que en el “operativo” realizado en la zona de la 46 poniente para detectar autopartes robadas no se haya detenido a los “peces gordos” que se dedican a dicha actividad ilícita.

“A esta hora los peces gordos de la 46 poniente ya nadaron a otro estanque”, apuntó durante una improvisada rueda de prensa para dar su punto de vista respecto a dicho asunto en particular.

El ex dirigente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), hizo un llamado a las autoridades judiciales para que este tipo de “operativos” también se lleven a cabo en mercados, tianguis y, sobre todo, en la zona de “La Fayuca”, a fin de decomisar piratería y diversos artículos de contrabando como ropa, calzado y juguetes .Milenio. [Ver Nota](#)

- **Edil debe poner en orden a ambulantes: locatarios.**

**Claudia Aguilar**

Comerciantes de los mercados La Merced y El Ferrocarril advirtieron que si no prohíben que ambulantes regresen a las calles, ellos saldrán a la vía pública a comercializar sus productos.

Locatarios de los mercados La Merced y El Ferrocarril lanzaron un ultimátum al alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, para que ponga orden en el Centro Histórico y prohíba que comerciantes ambulantes regresen a las calles, como sucedió durante la celebración religiosa del Miércoles de Ceniza. De no ser así, en 15 días, los alrededor de 500 comerciantes de los dos mercados regresarían a la vía pública a comercializar sus productos. Milenio. [Ver Nota](#)

- **Maquinaria municipal para pavimentar, inservible: Acevedo**

**Claudia Aguilar**

La maquinaria que el ayuntamiento de Puebla debería utilizar para pavimentar calles y vialidades de la ciudad, no sirve. De 40 máquinas que hay en la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública, sólo 4 funcionan, reveló el titular de la dependencia, Ignacio Acevedo Ponce de León.

El funcionario municipal explicó que son motoconformadoras, trascabos y aplanadoras empleadas para trabajos de perforación, nivelación y pavimentación de calles; las cuales fueron utilizadas durante la pasada administración.

En conferencia de medios, Acevedo relató que después de haber concluido la revisión al mobiliario de la dependencia municipal, se observó el mal estado en que está la maquinaria con que se trabajó en el trienio pasado y que es probable que tenga que sustituirse y/o comprar herramientas.

De paso, denunció que al igual que la Tesorería Municipal, la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública del ayuntamiento, tiene un software disfuncional, ya que no se tienen ni contraseñas ni forma de hacer uso de la base de datos de la dependencia.

Todas estas anomalías, dijo, forman parte de la información que en próximos días se entregará a la comisión de entrega-recepción de la comuna, para su análisis.

**Presupuesto de 4 mil 600 mdp para obra pública en la capital**

Ayer mismo, el encargado de la obra pública municipal informó que en el actual trienio habrá un presupuesto de cuatro mil 600 millones de pesos para este rubro.

El plan del ayuntamiento es pavimentar y rehabilitar alrededor de dos mil 400 calles, de las cuales 639 serán de mantenimiento vial y mil 761 pavimentadas con concreto hidráulico y asfáltico. Milenio [Ver Nota](#)

## Temas de Atención

- **Obras viales no son plan de Comuna**

**Iván Tirzo**

Sino del gobierno estatal, aclara secretario de Gestión Urbana y Obra Pública

Ni mil calles nuevas, ni de concreto hidráulico las 639 que sí se van a licitar, se concretarán en el primero año de gestión del edil Eduardo Rivera; ni tampoco hay proyectos para la construcción de cuatro puentes vehiculares en este trienio como lo anunció en su toma de protesta, porque esos planes son del gobierno del estado, aclaró el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Ignacio Acevedo Ponce de León.

En una conferencia de prensa en la que anunció que este gobierno invertirá 4 mil 600 millones de pesos en obra pública en tres años, con recursos federales, estatales y municipales, el funcionario precisó que este Ayuntamiento solamente tiene planeada la ampliación de la avenida 11 Norte-Sur hacia la Central de Abasto como una de las grandes obras, pues también dijo que a primera ruta del metrobús la concretará la administración del gobernador Rafael Moreno Valle.

Ante los cuestionamientos de reporteros en cuanto a que no se cumpliría la promesa de campaña de Rivera Pérez de pavimentar mil nuevas calles, respondió que se van a atender mucho más.

Específicamente dijo que un total de 2 mil 400 vialidades, pero eso incluye la pavimentación de 639 nuevas (con concreto asfáltico), el bacheo de otras, y el mantenimiento y rehabilitación (con concreto hidráulico) de

mil 761. Sol de Puebla. Página5

## Columnas

- **(Serpientes y Escaleras/ Ricardo Morales) La intolerancia llegó al Cabildo**  
Tan grande fue el negocio que se frustró al impedir que Normatividad Comercial fuera trasladado de la Tesorería a Gobernación municipal, que ayer en la sesión de Cabildo la reacción no se hizo esperar. Como no tuvieron los elementos suficientes para atacar a quien escribe esta columna, buscaron a un tonto útil para hacerles el trabajo sucio y, por supuesto, que no faltó el regidor que se prestó para el papel y show mediático. La amenaza tuvo acuse de recibo y estoy preparado para lo que venga, a nadie le gusta perder un negocio que representa millones de pesos, de ahí que hasta entienda su desesperación. Ni modo, el oficio periodístico conlleva riesgos y los acepto, nos veremos en donde nos tengamos que ver. (intolerancia) [Ver Nota](#)
- **(Porqué los Muertos Corren Rápido/Alfonso Ponce de León) Lentas respuestas al abuso**  
El grupo de comerciantes de autopartes, adherido a la Secretaría General de Refaccionarias Zona 46, por medio de su representante Moisés Ortiz, reunió a reporteros de la fuente para avisarles que estudiaban si iban a presentar cargos o no en contra de quienes encabezaron un operativo encaminado a violentar los derechos humanos. De entrada y para que “le bajen” a su molestia, Protección Civil municipal palomeó las medidas de seguridad de cinco locales que habían sido clausurados durante el operativo. Moisés Ortiz dejó entrever que la misma Policía sabe quiénes son los ladrones de autopartes y dónde se venden. Entonces, “qué ganas de estar chingando”. Nos vemos cuando nos veamos. (intolerancia) [Ver Nota](#)
- **(Angelopolitanas)**  
El presidente municipal Eduardo Rivera, lejos de preocuparse por los berrinches y presiones a que pretenden someterlo algunos de sus compañeros panistas (les dicen “los gatitos de angora”, por aquello de que son entenados de un “Tigre”) y los desplantes de sus opositores del PRI. Lo tomó con tranquilidad, porque no afecta la marcha del ayuntamiento y son gestos de la vida democrática. Forjado en el debate y en las lides legislativas, Rivera está acostumbrado a discutir ideas y hacer política para establecer acuerdos; está seguro de que los berrinches no debilitarán su gestión, sino que él está dispuesto a escuchar. Lo que no aceptará son chantajes... sabe de la veleidad de los felinos. (milenio) [Ver Nota](#)
- **(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)Ardelio Vargas actúa sin grupos de inteligencia**  
Ayer, a eso de las 7 de la noche, en su cuenta de *twitter*, Ardelio Vargas Fosado quería defender lo indefendible, que es el fracaso del operativo contra los ladrones de autopartes que venden su mercancía en la 46 Poniente, al escribir: “aquí se acabó el Entre; a nosotros nos paga el Estado Mexicano para servirle a la ciudadanía. En relación al operativo de la 46 Poniente (sic)”. Pero en realidad, esa actitud muestra que el secretario de Seguridad Pública no tiene forma de demostrar que puede con el reto de reducir la delincuencia en el estado. El dato es elocuente: los dos *megaoperativos* que ha emprendido el titular de la Secretaría de Seguridad Pública los dos han terminado en sendos fracasos, por no decir en el ridículo, y ello es resultado de la negativa de este funcionario de reactivar los grupos de información delincencial que fueron desintegrados en el sexenio pasado. (jornada) [Ver Nota](#)
- **(Editorial/Sergio Cortés Sánchez) Dudosas acciones policíacas**  
Las 53 personas que fueron detenidas el pasado miércoles en la capital estatal, a quienes las autoridades estatales tomaron por sospechosas de los delitos de robo de autopartes y vehículos, o colaboradoras de dichos ilícitos, quedaron en libertad desde la madrugada de este jueves. La liberación deja varios mensajes perniciosos, pero sin duda el más preocupante es el presunto abuso de autoridad en que pudieron haber incurrido las fuerzas del orden, pues sus altos mandos se jactaron de haber realizado una inspección con “resultados sin precedentes” en una zona que estaba “fuera de control”. (jornada) [Ver Nota](#)

## INFORMACIÓN GENERAL

- **Avalan comerciantes establecidos operativo**

### El Sol de Puebla

por Flor E. Martínez

Aunque avalan el operativo realizado este miércoles en la 46, comerciantes establecidos reconocieron que prefieren no denunciar a quienes tienen ventas ilícitas por temor a represalias de parte de los vendedores de este tipo, señaló Julio Mendoza Hernández, presidente de la Asociación Cleotilde Torres de Refaccionarias de dicha calle, quien dijo que la aprehensión de los delincuentes es tarea de las autoridades. Aunque dos de los agremiados a esta asociación, la cual está registrada ante la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), fueron aprehendidos el día del operativo -y ya fueron liberados- así como la detención de mercancía de un camión, "estamos seguros de que no fue una faramalla", expresó Óscar Porras Villagómez, vicepresidente de dicha organización. [Ver Nota](#)

- **Continuarán operativos para evitar la ilegalidad, advierte Moreno Valle**

### El Sol de Puebla

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que continuarán los operativos en distintos puntos del estado para evitar la ilegalidad, así como la venta de autopartes de procedencia dudosa.

En entrevista, calificó como un operativo sin precedente el llevado a cabo el pasado miércoles en la 46 Poniente, donde participaron policías estatales, municipales y federales e invitó a los ciudadanos a participar de estas acciones a través de la denuncia. Sol de Puebla. [Ver Nota](#)

### La polarización frenará a México: Roy campos

**"Nadie quiere que avance el que piensa distinto; por ello, si un partido hace una buena propuesta los demás no lo apoyan; de seguir así, se estará condenando al país a no avanzar", expresó el presidente de Consulta Mitofsky.**

#### Jorge Machuca

El principal problema de México es la polarización de la gente heredada de las elecciones de 2006, "que te odie porque piensas distinto", lo que provoca que si un partido hace una buena propuesta, los demás no la apoyen; por eso el país no avanza, "porque nadie quiere que avance el que piensa distinto".

Para Roy Campos, presidente de Consulta Mitofsky, de continuar ese problema para los próximos comicios presidenciales, se estará condenando al país a no avanzar; "estórbense unos a otros porque se deben odiar" es lo que impulsan algunos políticos, dijo en entrevista concedida en la Universidad de las Américas Puebla.

Antes, en conferencia de prensa dijo que el neogobernador poblano, Rafael Moreno Valle, "es una figura regional y es posible, pero poco probable, que entre en carrera presidencial de 2012", ya que aún no ha conseguido tener presencia nacional. Milenio [Ver Nota](#)

- **México, en alerta de tsunami por sismo en Japón**

### El terremoto causó alerta de olas gigantes en diversos países como Guatemala, El Salvador, El Universal

El aviso de ola gigante emitido hoy por el Centro de Alertas de Tsunami del Pacífico tras el terremoto de 8,9 grados que ha sacudido la costa noreste de Japón se ha ampliado a Australia, Nueva Zelanda, la Polinesia y los países de la costa oeste del continente americano.

"La evaluación del nivel del de Marzo confirma que se ha generado un tsunami que puede causar importantes daños", advierte en su página web el Centro, que pide a las autoridades que "tomen las medidas apropiadas antes esta amenaza" [Ver Nota](#)

- **Designarían mandatario en Congreso**

Los líderes parlamentarios del PAN, PRD, Panal, Convergencia y PVEM confirmaron que la propuesta de Reforma Electoral que busca homologar las elecciones federales con las locales establecerá que el sucesor de Rafael Moreno Valle Rosas, durará en el cargo 18 meses, sin embargo los panistas buscarán acuerdos con las fuerzas políticas para que el próximo gobernador sea designado por el Congreso local mediante consensos, aunque dejaron abierta la posibilidad de que sea electo en las urnas. (El Sol de Puebla)

- **¡Renuncia Piña Kurczyn!**

El dirigente estatal del Partido Convergencia, José Juan Espinosa Torres, exigió la renuncia del secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública del gobierno de Puebla, Juan Pablo Piña Kurczyn, al calificar su trabajo como deficiente y mediático. (Heraldo)

- **Primera baja en el gabinete de RMV**

Mientras el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, confirmó la renuncia de Fernando Viveros Castañeda al Consejo Estatal para la Cultura y las Artes, el diputado de Convergencia, José Juan Espinosa, pidió en público la renuncia del consejero jurídico Juan Pablo Piña Kurczyn, quien generó un conflicto con el predio de Valle Fantástico. (Intolerancia)

- **De mega-operativo a mega-ridículo**

En un simple show mediático terminó el megaoperativo encabezado por el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, en la 46 Poniente, pues de las 53 personas que se pusieron a disposición del agente del Ministerio Público, ninguna fue consignada ante un juez Penal, por lo que recobraron su libertad, además de que ya se están regresando los vehículos a sus propietarios y la mayor parte de las 20 toneladas de mercancía decomisada. (Cambio)

- **Reforma política sin dedicatoria, exigen partidos**

Ante el desfase de 18 meses que existe entre el calendario electoral local con el federal, diputados del PRI, Convergencia, PAN y Panal coinciden en la necesidad de que Puebla homologue los comicios, pero difieren sobre las estrategias que debe seguir el estado para lograrlo. También exigen que los cambios no respondan a los intereses de un solo partido político. (Milenio)

- **Detectan en la última cuenta de Marín deudas y subejercicios**

En el último mes del gobierno de Mario Marín Torres, la Comisión Inspectoral del Congreso del estado detectó un subejercicio de mil 800 millones de pesos, que representa 35 por ciento de los ingresos que recibió el estado, además de que se descubrió una deuda incobrable por 310 millones de pesos de la que se desconoce su origen. (La Jornada de Oriente)

- **Nuevo Consejo Universitario consolida a Agüera en la BUAP**

Con una participación superior al 75 por ciento, la comunidad académica, estudiantil y administrativa de la BUAP eligió a los 143 representantes que este 18 de marzo tomarán posesión para el periodo 2011-2013, mostrándose una conformación en donde el rector Enrique Agüera Ibáñez mantuvo una mayor presencia en el órgano colegiado con universitarios que respaldan su proyecto. (La Opinión)

- **Remoción de Piña Kurczyn pide Convergencia**

José Juan Espinosa Torres Presidente de Convergencia solicitó públicamente al gobernador Rafael Moreno Valle, que analice la posibilidad de remover del cargo a Juan Pablo Piña Kurczyn, consejero jurídico; por que en 38 días no se ha visto claridad en torno a la promesa de recuperar el valle fantástico y sólo se ha generado un conflicto. (Puebla Sin Fronteras)

- **Agilizar apoyos al agro**

Al Hacer entrega de 94 millones de pesos a 3 mil productores de 41 municipios, el Mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, afirmó que en Puebla se esta pasando de un gobierno penalista a uno corresponsable. (Momento)